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Установлен переход от равномерных структур, определенных в терминах равномерной системы окрестностей, на 

равномерные структуры, определенных в терминах равномерных покрытий, и, наоборот, от равномерных структур, 
определенных в терминах равномерных покрытий, на равномерные структуры, определенных в терминах равномерной 
системы окрестностей. Это в дальнейшем станет аппаратом исследования алгебраических объектов, например, групп, 
колец, полей и др. 

It is set the transition from a uniform structures determined by means of neighborhoods uniform system, on the uniform 
structures determined by means of a uniform coverings, and, conversely, from the uniform structures determined by means of a 
uniform coverings on the uniform structures determined by means of a neighborhoods uniform system. Further it will be the method 
for the study of algebraic objects such as groups, rings, fields, etc. 
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